
  ２０２３年７月３１日(月)  小松シティＲＣ第１０６５回例会 当クラブ出席率 ７５．００％ （補正出席率 ７５．００％） 

 小松明峰高校インターアクトクラブ支援金贈呈式＆海外研修報告／臨時総会「クラブ細則一部改正について」 

例会場：〒９２３－０９５７ 石川県小松市本折町３３ 

    アパホテル＜小松グランド＞３階 毎週月曜日 19：00点鐘 

事務所：〒９２３－０８３２石川県小松市若杉町３－２６ ソーシャルアパートメント隣１０３号室 

    TEL ０７６１－２０－２６１０  FAX ２０－２６００ 

E-Mail：rotarian@sirius.ocn.ne.jp    Home-Page：http//www3.ocn.ne.jp/~rotarykc/    
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 「世界に希望を生み出そう」 

７月のロータリーレート １ドル １４５円 

【会長挨拶】 
 このインターアクトクラブというのは、私もあまりよく分かっていなかった部分もありますが、国際ロータリーの活

動の一つの一環であるというところであり、１２歳から１８歳までの青少年で構成させている組織だということであり

ます。その目的としては行使、国際理解、指導力育成に寄与する、世界的な友好の精神の中で活動する機会を提供する

ことだということも書いてありました、当クラブとしてはこの小松明峰高校さんのインターアクトクラブというものを

支援させていただいているということです。インターアクトクラブに所属されている皆さんにとってみたら、このイン

ターアクトクラブに所属されていることで、色々な経験等が出来、また勉強していただける。いい機会になっていくの

かなと思いますので、この機会を十分に利用していただいて、また自分の自らの糧にしていっていただければ、と思っ

ております。インターアクトクラブは私もホームページで見ましたが、ホームページによると世界で１４５学校で１４,

９１１クラブあって、３４万２,９５３人のインターアクターがいるということが書いてありました。インターアクトク

ラブの皆さんが、そのままロータリークラブに入っていただければ、会員増強も非常に簡単だろうかなとは思います

が、今インターアクトクラブに所属されている皆さんの活動を通して色々な経験を得ることができると思いますので、

皆さんが大きくなったらロータリークラブに入るということもご検討いただければ、特に今日来ていただいたお二人は

小松シティロータリークラブに何年後になるかは分かりませんが、入っていただければ、そしてまた皆さんが入ってい

ただいてインターアクトクラブを支援していただくという循環も生んでいければよりいいのではないかと、私は思う次

第です。そして先週、職場探訪 小松明峰高校のキャリア教育支援事業が、当クラブの一つの大きな事業になっており

ますが、先週７月２５日にコマツ粟津工場、北陸エアターミナルビル、小松パワートロン、７月２６日に小松市消防本

部、７月２７日に北陸銀行小松支店で職場探訪が実施されました。職場探訪は、２０１９年にやったのが最後で、コロ

ナになってからはずっとお休みしていて出来なかったというものが、今年度からようやく再開できたということで、私

も大変嬉しく思っております。この職場探訪を実施するにあたって色々ご尽力いただいた会員の皆さん、また当日ご参

加いただいた皆さんには、この場借りて御礼を申し上げます。またコロナ前の状況に戻して今、キャリア教育支援事業

も今年度から実施できましたので、また今後も継続していければいいかな、というふうに思っております。職場探訪は

ライオンパワーさんが８月９日に実施する予定ですので、またお時間がある方はご参加いただければと思っておりま

す。 

杉本会長より、生徒代表 本田怜さんへ 

支援金の贈呈！ 
生徒代表 本田怜さんと東出夏弥さんより、活動予定報告と海外

研修報告をして頂きました！ 

小松明峰高校 森博之校長より、

御礼とご挨拶を頂きました！ 
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「小松シティＲＣ ニコニコボックス ビジター歓迎・閉会点鐘御礼・ その他」 
  

・小松東ＲＣ長野守充様「メイクアップに参りました。宜しくお願いします。」 

・杉本隆「石川県立小松明峰高校校長森博之先生、インターアクトクラブ顧問北村哲子先生、インターアクトクラブ生徒代表本田怜 

     様、東出夏弥様、小松東ＲＣ長野様、本日は当クラブへお越し頂き有難うございました。今後益々のご活躍をお祈り申し 

     上げます。」 

・小原明彦「明峰高校校長森様、インターアクトクラブ北村先生、本田様、東出様、小松東ＲＣ長野様、当クラブへお越し頂き有難 

      うございます。」 

・髙見恵子「小松東ＲＣ長野様、本日は当クラブにようこそお越し下さいました。小松明峰高校校長はじめインターアクトクラブの 

      皆様、いつも有難うございます。先週は夫婦でコロナにて欠席しました。今は最強無敵です。」 

・河北和則「本日は小松明峰高校の皆様、当クラブにご訪問有難うございます。今後のご成功祈っております。」 

・鈴木隆史「明峰高校校長森博之様、いつも大変有難うございます。本田さん、東出さん、本日は活動報告及び海外研修報告を有難 

      うございます。小松東ＲＣ長野様、今後共宜しくお願いします。」 

・髙見豊樹「小松明峰高校校長森様をはじめインターアクトクラブの皆様、平素はロータリークラブの活動にご理解とご協力賜り有 

      難うございます。本日はようこそお越し下さいました。」 

・高岡哲夫「小松明峰高校インターアクトクラブの皆さん、国際ロータリーの奉仕活動一緒にやりましょう。長野さん、お久しぶり 

      で。有難う！」 

・廣田信也「杉本会長の分かりやすい改正案の説明でした。開催が減っても吉田弘文と廣田は自主的に例会を開催するでしょう。」 

・村上正之「小松シティＲＣのまんたろう大杉さん、おめでとうございます。本当に毎日とても暑いですが、皆さん体に気を付けて 

      下さい。」 

・大杉忠夫「小松東ＲＣ長野守充様、メイクアップお世話様です。小松明峰高校の皆さん今夜は有難うございます。北海道の友人が 

      かつて発見した登録番号24673の小惑星に「Ohsugi tadao」の名前がつきました。大勢の皆様からお祝いのお言葉を 

      頂き有難うございます。この星は、今はおうし座「すばる」の近くでいて年末には１６等星となり。写真に撮れる明る 

      さとなります。火星と木星の中間には数百ｋｍから庭石サイズ以下の小さな天体がほぼ無数に存在します。これらを総 

      して小惑星といいます。ＪＡＸＡ探査機で有名になった「いとかわ」「りゅうぐう」などもそのひとつです。小惑星観 

      測が大切な理由は太陽系成り立ち云々の天文学的問題もありますが、実は一部の小惑星が地球に接近することがあるか 

      らです。夜空の流れ星のように、地球に堕ちてくることが天文学的時間感覚ではあるのです。恐竜が絶滅したのも数十 

      ｋｍサイズが衝突したのが原因とか？先年ロシアのチュラビンクスで被害が出たのは数十ｍサイズ、もし数百ｋｍがぶ 

      つかってきたら恐らく人類のおしまいになると言われています。つい先々週も数十ｍサイズの小惑星が事前にＮＡＳＡ 

      に把握されることなく月と地球の間をすり抜けて行ったとか、大変危険な存在のため小さい小惑星でもＮＡＳＡは全て 

      監視しているのです。Ohsugi tadaoは直径3.9ｋｍあります、調べると火星軌道の内側に入ってくることは絶対あり得 

      ないタイプでしたのでご安心下さい。有難うございます。」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

【編集】会報広報委員長 高岡哲夫 

【幹事報告】 

・配布資料 子ども夢フォーラムニュースNo.138 
 

【活動報告】 

・7/25（火）小松明峰高校職場探訪 

      「コマツ粟津工場」小原、廣田／「北陸エアターミナルビル」大杉、杉本 

      「小松パワートロン」河北 

・7/26（水）小松明峰高校職場探訪 

      「小松市消防本部」杉本、新田 

      小松中央ＬＣ新年会（19：00～一浪）杉本、小原 

・7/27（木）小松明峰高校職場探訪 

      「北陸銀行小松支店」廣田 

【臨時総会「クラブ細則一部改正について」議長：杉本会長、司会：小原幹事】 

 会員総数３２名、欠席者数８名、委任状提出者８名、よって定款細則に基づき総会は成立。 

 杉本議長より、議案内容を趣旨説明書とおり説明。 

 ☆承認の是非：会員の拍手にて細則改正案を承認！ 


